



La cerrazón de ser mayoría (Morena) los lleva a cometer errores, señala Jesús Valdés Palazuelos, dirigente del PRI en el Estado.

Presupuesto 2018

Reasignaciones deben ser legales, dice el PRI

KAREN BRAVO

Aunque el Legislativo haya aprobado modificaciones en la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos para el año 2019, los abogados del Ejecutivo y Legislativo deben analizar que las reasignaciones sean legales, expresó el líder priista, Jesús Valdés Palazuelos.

"Para justificar primero la viabilidad de que esos recursos reasignados pues se puedan ejercer, si no no los vas a poder ejercer, nadie se va a querer meter en una bronca de desviar recursos de un rubro a otro porque eso también es penado", dijo.

Las áreas jurídicas de ambos poderes deben analizar a fondo los cambios propuestos y que no caigan en la ilegalidad, señaló.

"Que la reasignación que ellos propongan como están hablando de empleados federales, que

Los abogados del Ejecutivo y Legislativo deben considerar que aunque las modificaciones realizadas hayan sido aprobadas, deben estar en el marco de la ley, aseguró Jesús Valdés

“Para justificar primero la viabilidad de que esos recursos reasignados pues se puedan ejercer, si no no los vas a poder ejercer, nadie se va a querer meter en una bronca de desviar recursos de un rubro a otro porque eso también es penado”.

Jesús Valdés Palazuelos
Dirigente del PRI

realmente a lo que ellos le están quitando o modificando el presupuesto pues sean cuestiones legalmente posibles", expresó.

"Porque si no, estarían engañando a los trabajadores que quieren beneficiar", añadió.

El que Morena tenga la mayoría legislativa, comentó, los ha llevado a cometer errores o

que sean señalados de irregularidades.

"La cerrazón de ser mayoría los lleva a tomar acciones que en los últimos acontecimientos pues han cometido algunos errores, por lo menos se presta a que se comente que está habiendo irregularidades al Congreso del Estado", dijo.

"Si ellos (diputados) están desviando una cantidad importante que va en otro sentido del plan de gobierno, pues lógicamente tienen que actuar", abundó.

La discusión sobre el presupuesto debe centrarse en la viabilidad y que con él puedan cumplir con el plan de gobierno, agregó Valdés Palazuelos.

REASIGNACIONES

Recurrir Morena a estrategia clientelar: PAN

KAREN BRAVO

Morena recurrió a una estrategia clientelar para la reasignación de más de mil 600 millones de pesos en el presupuesto estatal, acusó el líder estatal del PAN, Sebastián Zamudio Guzmán.

"Es una estrategia electoral, una estrategia clientelar, y yo creo que se están cerrando al diálogo al que siempre se le debe apostar en política", comentó.

El pasado 31 de diciembre el Congreso del Estado aprobó la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2019, en la que contemplaron asignaciones de recursos a áreas que lo solicitaron como trabajadores de salud y educación.

Señaló Zamudio Guzmán que más que tratarse de revanchismo político de Morena hacia el Ejecutivo que lo encabeza un priista, es la estrategia política que está aplicando el partido en todo el País.

"Este presupuesto así como está aprobado va a pegar fuertemente a varios sectores o a varias áreas prioritarias inclusive para sectores vulnerables de la sociedad", expresó.

"Están presupuestando áreas que ni están formadas, están quitándole presupuesto a áreas que se venía trabajando fuertemente", dijo.

Tras nueve días de silencio, ayer se informó que el Secre-



Sebastián Zamudio Guzmán llama al diálogo entre Ejecutivo y Legislativo.

“Es una estrategia electoral, una estrategia clientelar, y yo creo que se están cerrando al diálogo al que siempre se le debe apostar en política”.

Sebastián Zamudio Guzmán
Líder estatal del PAN

rio General de Gobierno Gonzalo Gómez Flores sostuvo una reunión con la Presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado,

Graciela Domínguez Nava, en la que el Ejecutivo señaló que presentará observaciones al documento aprobado por los legisladores.

Sin embargo el diálogo debió prevalecer desde que presentaron la propuesta, opinó el líder panista.

"Aquí inclusive los gobiernos cuando hemos sido oposición, y cuando el PRI ha sido Gobierno por lo menos han tenido la cortesía política de dialogar lo que le está faltando a este Gobierno Federal y a los congresos que están dominados por Morena", comentó.

PRD

'Reasignaciones no tienen razonamiento'

VALERIA ORTEGA

Audómar Ahumada, presidente del Partido de la Revolución Democrática en Sinaloa, criticó las reasignaciones del presupuesto que hicieron los diputados de la bancada de Morena.

"Lo que los diputados aprobaron fue una cosa inadmisiblemente que no podemos compartir, sobre todo cuando las reasignaciones no tienen un razonamiento bien sustentado", señaló.

"Hay casos en los que podemos estar de acuerdo que se hayan reasignado recursos pero sabemos que ya había un acuerdo de reasignar alrededor de 400 millones de

pesos, eso quiere decir que ya había elementos para hacer justicia y para apoyar a algunos sectores que no estaban considerados pero finalmente la reasignación fue más allá", explicó.

El dirigente del PRD comentó que la reasignaciones que hicieron los diputados abarcan también apartados que se sostienen con recurso federal, por lo que incurrieron en una falta que podría ser sancionada penalmente.

Explicó que con esos cambios se afecta al presupuesto y se pone en conflicto a los tres poderes de gobierno, además de que evidencia las relaciones entre personas del Poder Judicial y del Poder Le-

gislativo, concretamente de los diputados de Morena.

Con respecto a los diputados, dijo que esperan que piensen en el bien del estado de Sinaloa y no en sus situaciones o intereses particulares, pues afectan a los sectores más vulnerables que no se benefician con el presupuesto.

"Esperamos que lo hicieran con mucha más sensibilidad, con mucho más cuidado y pensando más en Sinaloa que en sus cosas particulares, yo creo que esa es una cosa que está presente, no están pensando seriamente en Sinaloa si no en sus proyectos políticos y eso es lo más cuestionable", declaró.



Audómar Ahumada advierte que se necesita un acuerdo entre poderes.

INTERCAMARAL

Llaman al diálogo a Ejecutivo y Legislativo

NOROESTE / REDACCIÓN

La Intercamaral Estatal exhortó a los poderes Ejecutivo y Legislativo a evitar confrontaciones y a trabajar por Sinaloa por encima de las diferencias que tengan ante las diferencias por el paquete económico aprobado.

También exhortó al Alcalde de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, a no ahuyentar las inversiones con su política de no otorgar descuentos en el predial y de no otorgar Certificados de Promoción Fiscal, pues de mantener esta política la población será la más afectada con menos empleos.

El presidente de la Fecanaco, Carlos Pardini Soberanes, y el presidente de Adecem, Julio César Silvas Inzunza, fijaron estos posicionamientos al término de la reunión de trabajo que tuvieron con la Secretaría de la Transparencia estatal, María Guadalupe Yan Rubio.

La presidenta en turno de la Intercamaral Sinaloa, Elena Beltrán, explicó que se les presentó un informe de lo realizado, entre lo que se resaltó que se han cerrado con buenos resultados el 90 por ciento de las carpetas que se tenían abiertas.

Además de que también se acordó fomentar la denuncia ciudadana sobre actos de corrupción para que la dependencia pueda actuar con más anticipación ante posibles hechos de corrupción.

Sobre el exhorto a los poderes Ejecutivo y Legislativo, el presidente de Fecanaco, Carlos Pardini Soberanes, consideró que ambos poderes deben apostar al diálogo y al compromiso que tienen por Sinaloa.

Lamentó que de última hora y en el último día que se tenía para discutir el presupuesto, se hayan hecho reasignaciones millonarias que no se consensuaron con los secretarios de Estado, para analizar el posible impacto de las mismas y en qué sectores, y si tales reasignaciones responden a lo que contempla el Plan Estatal de Desarrollo o se afecta seriamente a éste.

De igual manera, dijo, se debió haber evaluado cómo tales reasignaciones impactan en el Producto Interno Bruto Estatal.

"Ojalá", dijo, "que las reasignaciones presupuestales aprobadas no le hayan cortado recursos al apoyo a las pequeñas empresas, como son los talleres de carpintería, salones de belleza, abarrotes, carnicerías y otros similares, porque son éstos los que generan más del 80 por ciento de los empleos que hay en Sinaloa".

Julio César Silvas Inzunza comentó que la alta competitividad y atracción que tiene Culiacán, empresarialmente hablando, pudiera verse afectada por la decisión del Presidente Municipal, Jesús Estrada Ferreiro, de no otorgar descuentos en el impuesto predial a comercios e industrias, a pesar de que ello está contemplado en la Ley de Hacienda Municipal.

Los altos costos de los insumos, expuso, limitan mucho el operar de las empresas sobre todo de los que son de tamaño y micro, que son la mayoría de los que hay en Sinaloa y en Culiacán, y ahora otra limitante en sus flujos de efectivo sería el incremento en lo que tengan que pagar de impuesto Predial.

“Ojalá que las reasignaciones presupuestales aprobadas no le hayan cortado recursos al apoyo a las pequeñas empresas”.

Carlos Pardini Soberanes
Presidente de la Fecanaco



La intercamaral tuvo una reunión con María Guadalupe Yan Rubio.